

Guardia de Epifanio Gómez-Lobo.

Domingo 15 de noviembre de 2015, a las 12:00 horas.

01. Vino el asociado 4 para hablar sobre el tornado. Le dijimos que estábamos elaborando un informe que pudiera ayudar a las administraciones a pedir la declaración de zona catastrófica el barrio de Masías. Se brinda a presentar los datos sobre sus daños.

Se lleva una participación de 25c€ que regala la Asociación a sus asociados.

02. Epi se lleva una participación de 25c€

03. Arturo Xerri paso a hablar y se lleva una participación de 25c€

04. También estuvo en la guardia Amparo Pérez y Heriberto Pérez. Cada uno se llevó su participación de 25c€

NOTAS.

- Para preservar la intimidad de nuestros asociados, ponemos su número y no su nombre.
- Por exceso de confianza llamamos a algunos por su nombre, salvo que nos digan lo contrario.
- Al referirnos a los asociados de forma genérica utilizamos el masculino, como manda la Real Academia.